

## Workshop Nachrichtenprofis

Am 22.07.2022 bekamen die Klassen 9b und 8d im Deutschunterricht Besuch von echten Nachrichtenprofis. Der Referent Herr Albrecht Ackermann, vom Landesmedienzentrum Baden-Württemberg, klärte die Schüler:innen in einem Workshop rund um Fake News auf und erarbeitete mit ihnen wie sie Falschmeldungen erkennen können. Unterstützt wurde er von der SWR-Korrespondentin Alev Seeker. Sie erzählte welche Berührungspunkte sie in ihrer Funktion als Journalistin, Nachrichtensprecherin und Fernsehmoderatorin mit Fake News hat.



Da gab es mitunter spannende Geschichten aus der Nachrichtensendung SWR Aktuell Baden-Württemberg und dem ARD-Wirtschaftsmagazin Plusminus, welche sie moderiert. Dann wurden die Schüler:innen selbst aktiv, indem sie die Geschichte einer Fake News recherchierten und ihr neu gewonnenes Wissen in einem Fake News Quiz testeten.